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本日より、令和５年度の２学期が始まりました。この夏休みは、例年以上に厳しい暑さとなる

日が続きましたが、生徒は健康や安全に気をつけながら充実した夏休みを過ごせたことと思いま

す。ご家庭でも、お子さんの健康管理に様々なご配慮をいただき、大変お世話になりました。

２学期も、１学期の成果（本紙第４号 7/3 発行参照）を踏まえ、より一層元気な学校を目指し
て様々な教育活動に取り組んでいきますので、ご理解とご協力をお願いいたします。

＜学力向上の秋＞ まずは学習です。生徒の皆さんは、夏休み中、１学期の復習や学校の課題な

どに一生懸命取り組んだことと思います。先生方も、一貫校合同研修に参加したり、２学期以降

の授業の準備をしたりと、よりよい授業づくりに向けた準備を行いました。１学期同様、生徒一

人一人が集中して考えたり、グループや学級全体で学び合ったり、自分の意見をすすんで発表し

たりと、生徒にとってよくわかり、生徒が主体的に頑張れる授業を行っていきます。特に３年生

は、２学期末から始まる受験に向けて、１時間１時間の授業を大切にしてしっかり学び、確かな

学力を身に付けましょう。学校全体で「学力向上の秋」を目指しましょう。

＜行事充実の秋＞ まもなく２年生のチャレンジウィーク（9/4 ～ 8）が始まります。夏休み中
も、職員室からお世話になる事業所に礼儀正しく電話をかけ、事前打ち合わせのアポを取る生徒

の姿が見られました。働くことの楽しさや厳しさなどを体験してくれることを期待しています。

そして、本校最大の学校行事である藤樹祭（10/25）が行われます。今年は４年ぶりに合唱コ
ンクールを開催します。学年合唱やクラス合唱の事前練習や、当日のみかぼみらい館大ホールで

の発表など、歌声の響く秋となるよう頑張ります。保護者の皆様にもご来場いただき、お子さん

の歌声を聴いていただければと思います。詳細については、後日あらためて通知します。

学期末には三者面談を実施します。本年度から、１、２学期末に全学年で三者面談を実施し、

お子さんの学習の様子や家庭での生活の様子などの情報交換をさせていただいています。保護者

の皆様にはお忙しい中ご来校いただき感謝申し上げます。今後もこの貴重な情報交換の機会を生

かし、生徒理解を深め、その後のよりよい指導につなげて参りますのでよろしくお願いします。

＜スポーツの秋＞ 次に部活動です。夏休み中の大会や行事を終えて、各部の活動の中心は３年

生から２年生に移りました。２年生と１年生で力を合わせて、より充実した部活動となるよう頑

張りましょう。運動部はもうすぐ新人戦です。毎日の練習を大切にして、部としての成長が見ら

れる大会となることを期待しています。

生徒一人一人が目標を定めて一日一日を有意義に過ごし、学力、健康・体力、豊かな心に磨き

がかかる２学期になることを期待しています。

８月２３日（水）午後、藤岡第一小学校において、第３回東連

携型小中一貫校合同研修会を開催しました。全体会では、まず、

群馬大学准教授・大島みずき先生のご講演を聴きました。演題は

「子どもの発達段階を踏まえた小中一貫教育の一層の充実」で、

東連携型小中一貫校学校運営協議会委員でもある大島先生が、事

前に各小中学校の授業等を参観された上で、授業づくりや生徒指

導等の改善充実を通したよりよい学校づくりについて話してくだ

さいました。 部会ごとに講義を視聴する先生方

続けて、４月に実施した全国学力学習状況調査の結果報告がありました。４つの小中学校の研

修主任より、結果から見える学力等の実態について報告があり、全体で共有しました。その後の

各教科等部会では、１１月２１日に行われる藤岡第一小の授業公開に向けた授業づくりの検討や、

指導の重点の取り組み状況の確認などについて協議しました。２学期以降のよりよい授業づくり

に向けて、充実した研修が行われました。



７月２６日（水）より、県内各地において群

馬県中体連総合体育大会が開催されました。厳

しい暑さが続く中、出場した生徒は、藤岡多野

中学校の代表として全力で頑張ってくれました。

本校女子バレーボール部は、見事県大会３位

となり、関東大会派遣決定戦にも勝利して関東

大会に出場することができました。本校では団

体競技の関東大会出場はたいへん久しぶりのこ

とで、たいへん嬉しいできごととなりました。

８月８日（火）に千葉県船橋市総合体育館（船

橋アリーナ）にて、神奈川県代表、平塚市立江

陽中学校と対戦しました。手に汗握る好ゲーム

となりましたが、最後は一歩及ば

ず負けてしまいました。終了後、

生徒の目には光るものが見られま

した。関東大会で他県の代表チー

ムと接戦を演じることができたか

らこそ感じた悔しさだったと思い

ます。これまでの練習により素晴らしいチームとなったことに誇りを

持ち、新たな一歩を踏み出してほしいと思います。大変お疲れ様でし

た。また、保護者会の皆様にも大変お世話になりありがとうございま

した。あらためて感謝申し上げます。

８月８日（火）、地域づくりセンター藤岡（旧藤岡

公民館）において、地域学校協働本部「東クローバー」

のゆるやかなネットワークを構築し、学校ボランティ

ア活動の活性化により、教育活動の一層の充実を図る

ことを目的として、「令和５年度『東クローバー』学

校ボランティアのつどい」が開催されました。

日頃から学校ボランティアとして活動していただい

ている方や、区長会、民児協、更女、連合婦人会、青

少推、ＰＴＡの皆様約８０名が集まり、市教委指導主

事様や地域学校協働活動推進員の説明を聞いて、コミュ
全体会の様子

ニティ・スクール及び地域学校協働活動の目的を再確認しまし

た。また、永年にわたって学校ボランティアとして活動してく

ださっている方から、活動の楽しさややりがいなどについての

発表を聴きました。その後、前半の学びを基に、今後の学校ボ

ランティアの活性化に向けて小グループで熟議を行いました。「ボ

ランティア活動を通して子どもから元気をもらっている」、「子

どものために協力したいが、どんな活動が行われているのか発

信してほしい」、「ボランティア活動を通して子どもと地域の人

が顔見知りになれば、子どもの安全確保の面からも有効である」 実践発表の様子

など様々な意見が出され、たいへん盛り上がりました。

本日のご意見等を基に、学校ボランティア活動の一層の活性化により、地域の子どもは地域で

育てる気運を高め、東連携型小中一貫校の教育活動の充実を図って参りたいと思います。ご参加

くださった皆様、たいへんお世話になりありがとうございました。


